



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/29752

28/02/2018

77582

AUTOR/A: ARÉVALO CARABALLO, María Teresa (GCUP-ECP-EM)

RESPUESTA:

En relación con la cuestión planteada por su Señoría, se informa que la Comisión Estatal contra la Violencia, el Racismo, la Xenofobia y la Intolerancia elevó un total de 1.067 propuestas de sanción entre el 1 de enero y el 31 de diciembre de 2017.

Cabe señalar, además, que esa Comisión pública periódicamente los datos de su actividad durante cada temporada deportiva –del 1 de julio al 30 de junio del año siguiente- y esa información puede ser objeto de consulta a través del siguiente enlace:

<http://www.csd.gob.es/csd/sociedad/5ViolDep/comision-estatal-contra-la-violencia-el-racismo-la-xenofobia-y-la-intolerancia-en-el-deporte/documentacion-general-memorias-informes-estadisticas/>

Madrid, 09 de mayo de 2018